

Ya son más de 22 millones de personas las contagiadas por la covid en el mundo



Ginebra, 19 ago (RHC) El número de contagios por la Covid-19 superó los 22 millones de contagios, de acuerdo a los registros de la Universidad estadounidense Johns Hopkins, haciendo uso de las cifras de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Hasta este miércoles el total de contagios en el mundo era de 22.310.025 y el de fallecidos se ubicaba en 784.393.

Estados Unidos sigue siendo el país más afectado por la pandemia al concentrar más del 20 por ciento de los casos de coronavirus al reportar 5.656.204 de contagios y 175.087 decesos a causa de la pandemia.

EEUU es seguido por Brasil con 3.4 millones de infectados y 110.019 muertos. El gigante sudamericano concentra más del 50 por ciento de los casos de la Covid-19 en América Latina.

Aunque el foco principal de la enfermedad sigue estando en América, la India ha presentado un fuerte aumento de contagios hasta situarse en el tercer puesto y llegar a los 2.7 millones con 52.888 muertos (cuarto puesto).

El listado de contagios se sitúan también en cabeza Rusia, con 930.000 y Sudáfrica, con 592.144, seguidos de Perú, con 549.321; México, con 531.239; Colombia, que cuenta con 489.122; Chile, con 388.855 y España, en el décimo puesto con 364.196 infectados. Por número de fallecimientos, México ocupa el tercer lugar con 57.774 muertos; la India ya registra 52.888; seguida del Reino Unido con 41.466; Italia, donde han muerto 35.405; Francia con 30.434, España, que ha contabilizado 28.670 muertos, y Perú con 26.658.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/232003-ya-son-mas-de-22-millones-de-personas-las-contagiadas-por-la-covid-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba